

Le 'plus long baiser sous-marin', classé au Livre Guinness des records, vient d'avoir lieu à LUX* South Ari Atoll aux Maldives



Paris, le 14 février 2023 - Le très apprécié LUX* South Ari Atoll du groupe hôtelier mondial The Lux Collective, aux Maldives, est l'hôtel officiel où le couple sud-africain de défenseurs de l'environnement, Beth Neale et Miles Cloutier, vient de battre le record, classé au Guinness, du plus long baiser sous-marin pour marquer la Saint-Valentin 2023.

Sirène dans l'âme, Beth Neale est quatre fois championne sud-africaine de plongée en apnée, réalisatrice de films sur la conservation des océans, instructrice de plongée en apnée Pure Apnea Master et plongeuse avancée qualifiée par la *Professional Association of Diving Instructors* (PADI). Avec son mari Miles Cloutier, réalisateur renommé, ils ont poussé leur amour plus loin en battant le précédent record mondial de 3min et 24s établi en Italie en 2010.

En partageant leur histoire d'amour sous-marine, ils espèrent inspirer d'autres personnes à tomber amoureuses de la magie et des merveilles du monde sous-marin. Le couple est convaincu que les océans ont besoin de tout l'amour possible pour leur sauvegarde en faveur des générations futures.

Le nouveau record du plus long baiser sous-marin de 4 minutes et 6 secondes, a eu lieu le 4 février 2023, à LUX* South Ari Atoll, l'un des plus grand resorts des Maldives. L'événement s'est déroulé en présence de l'arbitre officiel du Livre Guinness des records, Mr Swapnil Dangarikar, qui a confirmé l'exploit. Le record a été célébré par une cérémonie au champagne sur l'île, suivie d'un accueil par Trans Maldivian Airlines pour le couple sur le chemin du retour.

Lors de la célébration de cette grande étape, Beth Neale a déclaré : "Battre le record mondial du plus long baiser sous l'eau à LUX* South Ari Atoll est un rêve devenu réalité - c'est le complexe hôtelier le plus romantique du monde et le summum du luxe éco-responsable. Entouré d'un océan vierge et plein de vie, c'est

une véritable île paradisiaque et il n'y a pas meilleure destination pour partager notre histoire d'amour sous-marine !"

Miles Cloutier s'est également enthousiasmé : "C'est un privilège de pouvoir s'associer à The Lux Collective, qui partage notre objectif de promouvoir la durabilité et la conservation des océans. La piscine à débordement surplombant l'océan était l'endroit idéal pour ce baiser qui a battu le record du monde. Nous pensons que la Saint-Valentin est le meilleur moment pour partager notre nouveau record, car il est le reflet de notre amour pour le monde sous-marin et l'un pour l'autre. Et quel meilleur moyen de faire durer ce moment qu'un baiser de 4 minutes !"

John Rogers, directeur général de l'hôtel a ajouté : "Nos plus sincères félicitations à Beth et Miles ! C'est un honneur d'assister à cet exploit, et LUX* South Ari Atoll est fier d'être associé au Livre Guinness des records et de faire partie de ce moment incroyable."

Ce record met en valeur les Maldives en tant que destination romantique par excellence, et LUX* South Ari Atoll continue d'être le meilleur hôtel insulaire pour les voyages de noces, ainsi que pour les escapades romantiques. Offrant des expériences et des surprises extraordinaires, cet île-hôtel au chic unique propose les escapades de luxe éco-responsables les plus inspirantes pour les couples.

Pour en savoir plus sur les offres romantiques et les expériences extraordinaires de LUX* South Ari Atoll : www.luxresorts.com - stay@luxmaldivesresort.com - +960 668 0901.

FIN

Pour télécharger les images, veuillez [cliquer ici](#).

À propos de The Lux Collective

[The Lux Collective](#) ("TLC") est un groupe mondial d'hôtels de luxe dont le siège est à Singapour et qui gère les marques [LUX*](#), [SALT](#), [TAMASSA](#), [SOCIO](#) et Café LUX*. Les autres propriétés gérées par The Lux Collective comprennent Hôtel Le Récif sur l'île de la Réunion, ainsi que l'île paradisiaque privée des Deux Cocos à l'île Maurice.

Au cœur de ses priorités, The Lux Collective fait en sorte que chaque moment compte et se préoccupe de ce qui compte. La priorité donnée à l'humain est au cœur de leur culture et ils restent fidèles à leurs valeurs de passion, de responsabilité et d'innovation dans tous leurs projets. En offrant du confort grâce à des designs parfaitement étudiés et somptueux, ils créent des expériences qui rendent chaque moment important pour tous les convives.

The Lux Collective s'engage à agir de manière réfléchie et respectueuse, en pensant aux générations futures. En développant sa présence mondiale, The Lux Collective gère actuellement 16 resorts et hôtels à l'île Maurice, en Chine, aux Maldives et à l'île de la Réunion, et compte 11 autres hôtels en cours de développement en Asie du Sud-Est, en Chine, en Europe et au Moyen-Orient.

Membre affilié d'IBL, un acteur économique majeur de l'océan Indien, et leader du « TOP 100 » des entreprises mauriciennes, IBL est actif dans des secteurs clés de l'économie mauricienne, représentant un portefeuille d'environ 300 filiales et sociétés associées.

À propos de LUX*

[LUX*](#) aide les gens à célébrer la vie en tenant constamment la promesse d'un luxe différent : une hospitalité plus légère. Plus lumineuse. LUX* met en scène des expériences exceptionnelles dans différents lieux - que ce soit sur la plage, en ville ou dans la nature - en bannissant les schémas irréflechis et en étant plus simple, plus novateur et plus orienté sur les sens pour le bénéfice de tous les convives.



CONTACTS PRESSE – Agence GroupExpression.
Perrine Hauet | perrine@groupexpression.fr
Jennifer Tourel | jennifer@groupexpression.fr
Tél : 06 86 72 94 35 | 06 34 55 18 84